

A l'occasion de la fête de la science, le collectif Carnouplanète et le collectif Maison Raspail organisent une fresque de la biodiversité.

Découvrez au travers d'un atelier ludique et collaboratif l'aspect systémique de l'érosion de la biodiversité.

Répartis par équipe de 5-7 vous devrez retrouver les liens entre 39 cartes pour comprendre ce qu'est la Biodiversité, ce qu'elle apporte et ce qui la dégrade.

Puis vous ferez de votre Fresque une œuvre d'art en la décorant, et rechercherez des pistes d'actions pour préserver la biodiversité.



Fresque  
de la  
Biodiversité

- **où ?** Maison Raspail, dans le parc Raspail.
- **qui ?** : pour tous à partir de 13 ans
- **quand ?** samedi 15 octobre de 14 h à 17 h

- **Nombre de place limité. Comment s'inscrire.** envoyer un email à :

- [contact@cachan-en-transition.fr](mailto:contact@cachan-en-transition.fr)

